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VERBALE  RIUNIONE DEL 28 GENNAIO 2017 

La	riunione	è	presieduta	dal	Presidente	del	Comitato	Genitori	Sig.ra	Renata									
Montevecchi	e	dal	Vice	Presidente	Dott.	Carlo	Storer.	

 
Sono	presenti	i	membri	del	CDI	Dott.ssa	Monica	Scolé	(Presidente),	Dott.	Fabrizio	Lucchetti,	Dott.ssa	
Daniela	Angeloni,	Dott.	Attilio	Barbieri.	

Si	ricorda	che	alle	riunioni	del	Comitato	Genitori	possono	partecipare	non	solo	i	rappresentanti	di	classe,	
ma	anche	tutti	i	genitori	degli	studenti	che	frequentano	il	Liceo.	

Il	Comitato	Genitori	si	apre	con	l’intervento	del	Dirigente	Scolastico,	Prof.ssa	Praiola,	che	presenta	i	
seguenti	argomenti:	

È	stata	inaugurata	ieri	27	gennaio,	giorno	della	Memoria,	la	mostra	Memorie,	con	l’intervento	del	Sindaco	
di	San	Donato,	Dott.	Checchi.		

La	Preside	loda	ed	elogia	il	lavoro	fatto	dai	ragazzi	e	dai	docenti	per	questa	mostra	e	per	l’evento	“Notte	
Bianca		del	liceo”.	Sul	sito	sono	pubblicate	le	giornate	in	cui	si	può	visitare	la	mostra	con	la	guida.	Si	
consiglia	a	tutti	di	vederla.	

Il	secondo	punto	affrontato	dalla	Prof.ssa	Praiola	è	un	tema	molto	sentito:	portare	la	settimana	scolastica	a	
5	giorni	(attualmente	per	il	triennio	è	di	6	giorni).		Si	sottolinea	che	questa	è	un’esigenza	della	Città	
Metropolitana	che	per	questioni	economiche	ha	chiesto	di	ridurre	la	settimana	scolastica	a	5	giorni.		

Il	DS	si	dimostra	contrario	alla	riduzione	della	settimana	per	una	serie	di	motivi	sia	didattici	sia	logistici.	Ci	
sarebbero	problemi	per	i	corsi	di	recupero,	gli	studenti	non	sarebbero	seguiti	scrupolosamente	come	lo	
sono	al	momento,	il	supporto	al	singolo	alunno	sarebbe	penalizzato,	nel	triennio	il	lavoro	degli	studenti	è	
finalizzato	all’esame	di	Stato.	Inoltre	i	licei	sul	territorio	sono	tutti	aperti	il	sabato.	

Alcuni	genitori	hanno	fatto	presente	il	grosso	problema	dei	mezzi	di	trasporto	per	chi	abita	fuori	comune;	
hanno	orari	incompatibili	con	l’uscita	da	scuola	e	l’eventuale	6°	ora	li	penalizzerebbe	ulteriormente.	

La	Professoressa	Praiola	vorrebbe	creare	una	classe	di	musica.	È	già	stato	acquistato	un	pianoforte.	
Vorrebbe	riuscire	a	tenere	la	scuola	aperta	tutti	i	giorni	fino	alle	17:00/17:30	e	non	solamente	il	martedì	e	
giovedì,	per	creare	un	ambiente	di	aggregazione	e	studio	per	nostri	ragazzi.	

Da	lunedì	30	gennaio	a	venerdì	03	febbraio	2017	le	lezioni	curriculari	saranno	sospese	e	sostituite	dalle	
attività	di	potenziamento	e	dai	corsi	di	recupero	in	modalità	classi	aperte.	Questa	settimana	di	didattica	
alternativa,	in	base	alle	iscrizioni	effettuate,	sembra	essere	stata	molto	apprezzata	dai	ragazzi.	



La	Preside	comunica	che	la	ns.	scuola	è	stata	scelta	da	una	compagnia	di	Teatro	itinerante	di	Siracusa	che	
metterà	in	scena	la	tragedia“	Le	Baccanti”	per	i	ns.	ragazzi.	A	questo	proposito	chiede	alle	famiglie	degli	
studenti	se	qualcuno	è	in	grado	di	ospitare	per	2	notti	(6	e	7	marzo)	un	componente	della	compagnia,	in	
totale	21	ragazzi.	Chi	fosse	disponibile	è	pregato	di	inviare	una	e-mail	alla	Preside	
dirigente.scolastico@levi.gov.it		entro	il	20/2/17.		

Il	Dirigente	scolastico	fa	presente	che,	utilizzando	parte	dei	contributi	volontari,	sostituirà	i	banchi	delle	
classi	(quelli	più	piccoli	e	malmessi)	ed	acquisterà	una	cassettiera	per	l’aula	professori.	

Conferma	la	disponibilità	della	scuola	nella	sistemazione	dei	corridoi	del	Liceo	Classico	e	Scientifico	da	parte	
dei	genitori,	consistente	prima	nella	pulizia	degli	stessi	e	poi,	se	necessario,	all’imbiancatura.	Le	date	fissate	
sono	per	sabato	01	e/o	08	aprile	2017	nel	pomeriggio.	Si	richiede	ai	genitori	che	volessero	partecipare	
all’iniziativa	di	inviare	una	e-mail	al	proprio	rappresentante	di	classe	che	raccoglierà	le	adesioni,	entro	la	
fine	di	febbraio.	Sono	benvenuti	anche	i	ragazzi.	Si	sottolinea	l’importanza	di	una	numerosa	adesione	a	
questo	progetto	per	poterlo	realizzare	anche	in	tempi	brevi.	Sono	auspicati	anche	genitori	che	avessero	
esperienza	nel	settore	per	coordinare	i	gruppi	di	lavoro.	

Per	quanto	riguarda	l’alternanza	scuola-lavoro	a	febbraio	inizieranno	le	classi	terze.	

Inoltre	un	gruppo	di	ragazzi	a	luglio	sarà	ospite	dell’Università	Luiss	per	un	approccio	ai	corsi	universitari.	

I	genitori	che	non	l’abbiano	ancora	fatto,	sono	sollecitati	ad	effettuare	la	registrazione	per	ottenere	
l’account	levi.gov.it	tramite	il	sito	del	Liceo	dove	troveranno	tutte	le	informazioni	necessarie.	Le	circolari	
rivolte	ai	genitori	verranno	gestite	tramite	detto	canale.	Vedasi	circolare	Sangermani	allegata	

Il	Dott.	Barbieri	propone	di	creare	una	commissione	apposita	per	il	Liceo	Linguistico,	di	concerto	col	
Dirigente	Scolastico,	per	contattare	l’amministrazione	Comunale	di	San	Giuliano	e	la	Città	Metropolitana,	
per	i	lavori	in	sospeso	(laboratori,	tetti,	aule).	

Il	Dott.	Barbieri	invita,	chi	ne	avesse	la	capacità,	a	farsi	avanti	per	gestire	la	pagina	facebook	come	
Amministratore.	A	seguito	di	un	intervento	relativo	alla	settimana	corta	per	il	triennio	sono	stati	registrati	
102	contatti	che	verranno	elaborati	per	valutare	la	posizione	dei	genitori	in	relazione	a	questo	argomento.	

	

	

Commissione	Cultura:		

il	Dott.	Carlo	Storer	e	la	Dott.ssa	Roberta	Mancin	hanno	presentato	un	progetto	in	relazione	alla	giornata	
mondiale	della	“Salute	Mentale”	promossa	dall’Organizzazione	Mondiale	della	Sanità	per	il	10	ottobre.	
Essendo	la	stessa	posizionata	nei	primi	giorni	del	prossimo	anno	scolastico	è	necessario	organizzare	il	tutto	
entro	giugno	per	non	trovarsi	in	difficoltà.	Si	cercherà	di	proporre	qualche	piccolo	progetto	anche	nei	
prossimi	mesi.	Se	ci	fossero	genitori	che	avessero	competenze	in	tal	senso	e	avessero	voglia	di	fungere	da	
ausilio	ai	due	membri	della	Commissione	Cultura,	possono	contattare	la	Presidente	Co.Ge	all’indirizzo	
renata@orlandi.com.	

	

	



Commissione	Salute:	

	la	Dott.ssa	Elisabetta	Pedrazzoli	espone	i	progetti	per	la	Commissione	Salute.	

La	professoressa	Biscaini	sta	contattando:	
-		il	capo	della	Protezione	Civile	per	una	eventuale	possibilità	di	stage	e		
	-	la	dr.ssa	Marazzina	per	organizzare	l'incontro	dei	rappresentanti	di	classe	con	responsabili	di	Netyx	(se	i	
genitori	vogliono	possono	andare	sul	sito	che	speriamo	di	riuscire	a	mettere	sulla	home	page	della	scuola...)	
di	cui	daremo	maggiore	notizie	dopo	la	nostra	riunione	di	febbraio.	
	
La	Prof.ssa	Biscaini	ha	comunicato	che	il	prossimo	incontro	sarà	il	07/02/17.	È	stato	elaborato	con	la	
Prof.ssa	il	seguente	programma:		

per	le	classi	seconde:	Disturbi	alimentari	

per	le	classi	terze:	Dipendenza	da	alcool	

per	le	classi	quarte:	Prevenzione	malattie	oncologiche	tramite	l’associazione	Lorenzo	Perrone		

Per	quanto	riguarda	la	Biblioteca	è	stata	richiesta	la	partecipazione	di	genitori	e	nonni	che	abbiano	tempo	e	
capacità	per	la	gestione	della	stessa.	

C’è	stato	l’intervento	di	un	genitore	che	ha	proposto	alcuni	spunti	per	la	scuola,	ma	per	mancanza	di	
tempo,	si	è	deciso	di	posticipare	il	tutto	alla	prossima	riunione.	

	

Il	prossimo	Comitato	genitori	si	riunirà	il	25	febbraio	

	

	

	


